

Professionals mit neuem Vorstand

Dem KNX Professional Mitglied, Michael Purrath oblag die Organisation des Jahresabschlußtreffens im November 2012. Er lud nach Leipzig ein und hatte ein buntes und abwechslungsreiches Programm vorbereitet. In der Geschichte hatte Leipzig als Handelsplatz viel zu sagen. Heute hat sie als industrieller Standort an Bedeutung verloren, behauptet sich aber als Messe- und Universitätsstadt und durch ihr kulturelles Erbe. Außerdem ist sie auch eine sehr junge Stadt. Am Rande der Stadt in der Nähe des neuen Messeplatzes fand das Jahresabschlußtreffen mit Vorträgen und der jährlichen Mitgliederversammlung statt. Zum Auftakt stand auf der Agenda, die Niederlassung Leipzig der Sonepar Region Nord/Ost GmbH zu besuchen. Die Niederlassung wurde im Jahr 2008 als "Haus der Technik" geplant und mit KNX ausgestattet. Nach der Begrüßung durch den Niederlassungsleiter Thomas Kache begann der erste Vortrag mit Volker Barth von der Firma Tridonic zum Thema DALI. Das KNX Professionals-Mitglied Sven Bär ist im Unternehmen ESYLUX für Forschung, Entwicklung und Produktmanagement zuständig. Er stellte in seinem Vortrag die Firmenphilosophie und die Produkte des Unternehmens vor. Nach Abschluss der beiden Vorträge war eine Stadtrundfahrt mit anschließender Stadtführung vorgesehen. Danach ging es weiter



Eugen Streicher vom Schulungszentrum der Firma Jung wurde als 108. Mitglied bei den KNX Professionals aufgenommen



Der neue Vorstand der KNX Professionals (von links im Bild): Dirk Müller als erster Vorsitzender, Frank Hujer als Schatzmeister, Marco Koyné als erster stellvertretender Vorsitzender, Jochen Katzenmeier als Schriftführer, Dirk Beyer in der Funktion als zweiter stellvertretender Vorsitzender

zum Besuch des Eventstudio Leipzigs, wo mit einem reichhaltigen Mahl der Tag ausklingen konnte. Dieses Studio ist ebenfalls ein Praxisbeispiel für die Anwendung von KNX.

Der Sonnabend wurde mit einem Vortrag von Wolfgang Killian der Firma EISSOUND zum Thema Multiroomsysteme begonnen.

Ihm folgten Ausführungen von Eugen Streicher (Firma Jung) zum KNX Präsenzmelder und zum Facility Pilot Server.

Die Jahresmitgliederversammlung gab einen Überblick über die Mitgliederentwicklung, Vorstellung und Aufnahme neuer Mitglieder.

Der Vorstand stellte den Mitgliedern die Aktivitäten des Jahres vor und gab einen Überblick zur Kassenlage. Der Schatzmeister Jost Raschka stellte seinen Bericht für das Jahr 2012 vor und wurde von Kassenprüfern nach Prüfung der Unterlagen entlastet.

Das neue Mitglied Eugen Streicher wurde in den Kreis der KNX-Professionals aufgenommen und ist nun das 108. Mitglied im Verein. Wie in jedem Jahr folgte der Dank an den alten Vorstand und dann konnte die Wahl des neuen Vorstandes in Angriff genommen werden. Dank der eindeutigen, schnellen und sicheren Handhabung des dazu notwendigen Prozederes durch Dieter Koch (Mitglied KNX Professionals), konnte auch das recht schnell und korrekt absolviert werden und der neue Vorstand begrüßt werden.

Im Anschluß an die Wahl ging es in das Restaurant "Barfusz", welches mit einem reichhaltigen Büffet aufwartete, um die Gäste zu bewirten. Dank sagen wir an dieser Stelle Michael Purrath, der das abwechslungsreiche Programm vorbereitete, damit wir das besondere Flair der alten, jungen Stadt bestaunen konnten.